

# *Le Venezuela alerte sur des menaces de l'impérialisme en Amérique Latine*

---



Caracas, 19 juillet (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza a mis en avant que les pays de la région sont au milieu d'une guerre historique pour leur autonomie face à l'ingérence et à la vision néocolonialiste des États-Unis.

Les peuples et les gouvernements de l'Amérique Latine mènent aujourd'hui une lutte historique pour leur autonomie face à l'impérialisme, a ajouté Arreaza et il a précisé que le continent a été la cible d'attaques et des coups depuis 200 ans de la part de Washington qui continue sa doctrine interventionniste de Monroe.

Dans une interview exclusive accordée à la chaîne multinationale Telesur, Arreaza a affirmé que les actions terroristes qu'on tente d'imposer dans des pays comme le Venezuela, la Bolivie et l'Haïti font partie des plans impérialistes avec la complicité de la Colombie, pays qu'il a considéré comme l'Israël de l'Amérique Latine.

Il a déclaré que les États-Unis ont toujours financé les partis politiques de droite dans la région afin de trouver leur espace colonialiste. Cependant, il a affirmé que la pendule politique va finir par rester du côté de la gauche latino-américaine.

À la fin de l'interview, il a demandé aux pays de l'Amérique Latine d'être vigilants devant les menaces et le danger que représente la Maison Blanche pour le continent. Il les a exhortés à unir les forces et à faire face aux intérêts néocoloniaux et capitalistes de Washington.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/264348-le-venezuela-alerte-sur-des-menaces-de-limperalisme-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**